

若い技能工の育成を、
輝く未来へ
協同組合

東夕煉協報

第272号
発行所
東京都タイル煉瓦工事工業協同組合
発行人 上島康秀
編集人 広報部
東京都新宿区市谷田町 2-29
こくほ 21・4F (〒162-0843)
☎03 (5225) 6466 FAX03 (5225) 6477



賀詞交歓会のもよう

東夕協

令和6年新年賀詞交歓会を開催 コロナ禍以降実に4年ぶり

令和2年の新年賀詞交歓会開催以降、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により自粛してきた新年賀詞交歓会を、1月25日(木)、17時30分より、千代田区九段北のアルカディア市ヶ谷(「私学会館」)にて開催した。実に四年ぶりの開催となった。また、会場も長年お世話になってきた中野

サンプラザがこの間に閉館し、新たな会場での開催となった。この日の新年賀詞交歓会には堀越総務部長の司会で、伊藤副理事長の挨拶で始まり、まず上島理事長が昨年5月の総会で新体制になった役員と事務局職員を紹介し、新年の挨拶を述べた。



司会の堀越理事



上島理事長

「皆さん、新年あけましておめでとうございます。当組合は、昨年5月に開催した定時総会で十年ぶりに役員の変更を行い新役員体制となりました。当組合の抱える問題が多々あります。一つ一つ真摯に向き合い、全てのことに見える化を実施して組織運営に努めて参ります。

次に今業界がどのようなことを考えて事業を行っているのかお話しさせていただきます。

まず一つ目ですが、タイルの需要喚起ということですが、まずは、この問題に対して、私も東夕協も含め業界団体が丸となって対応を図っていかねばならないと考えています。

施工会社、メーカー・商社、接着剤メーカーがワンチームとなって、デベロッパーさん設計事務所さんなどに、タイルを張ることによる躯体の保護、そして意匠性などしっかりと説明したうえで、タイルの良さをアピールすることを展開しています。

未だにタイルの剥離・剥落を懸念する声がありますが、それに対し、ちゃんとした施工で、経験を踏んだ



澄川・葭原・相田の3氏



梅村氏

「皆さん、新年あけましておめでとうございます。当組合は、昨年5月に開催した定時総会で十年ぶりに役員の変更を行い新役員体制となりました。当組合の抱える問題が多々あります。一つ一つ真摯に向き合い、全てのことに見える化を実施して組織運営に努めて参ります。

次に今業界がどのようなことを考えて事業を行っているのかお話しさせていただきます。

まず一つ目ですが、タイルの需要喚起ということですが、まずは、この問題に対して、私も東夕協も含め業界団体が丸となって対応を図っていかねばならないと考えています。

施工会社、メーカー・商社、接着剤メーカーがワンチームとなって、デベロッパーさん設計事務所さんなどに、タイルを張ることによる躯体の保護、そして意匠性などしっかりと説明したうえで、タイルの良さをアピールすることを展開しています。

「皆さん、新年あけましておめでとうございます。当組合は、昨年5月に開催した定時総会で十年ぶりに役員の変更を行い新役員体制となりました。当組合の抱える問題が多々あります。一つ一つ真摯に向き合い、全てのことに見える化を実施して組織運営に努めて参ります。

次に今業界がどのようなことを考えて事業を行っているのかお話しさせていただきます。

まず一つ目ですが、タイルの需要喚起ということですが、まずは、この問題に対して、私も東夕協も含め業界団体が丸となって対応を図っていかねばならないと考えています。

施工会社、メーカー・商社、接着剤メーカーがワンチームとなって、デベロッパーさん設計事務所さんなどに、タイルを張ることによる躯体の保護、そして意匠性などしっかりと説明したうえで、タイルの良さをアピールすることを展開しています。

未だにタイルの剥離・剥落を懸念する声がありますが、それに対し、ちゃんとした施工で、経験を踏んだ

〇〇工業高校の卒業生がい

この問題については、私

和5年の技能検定2級で

優秀な成績で合格した、共

立タイル(株)の有馬里玖人氏に日々煉瓦長表彰が贈られた。

表彰状を手には有馬氏はさ

んは緊張の面持ちで感謝の

意を込め挨拶した。

続いて乾杯が行われ、久

しぶりの再会に会場では組

員と協賛企業・メーカー

の皆さんとの交流の輪が広

がり、歓談、有意義な情報

交換が行われていた。盛り

上がる中、時間はあっという

間に過ぎ、葭原理事の閉会

の大締め、澄川理事の閉会の

辞でお開きとなった。

第六十六回通常総会

日時 五月二十二日(水)

受付 一五時〇〇分

開会 一五時三〇分

総会懇親会

受付 一六時三〇分

開会 一七時〇〇分

場所 アルカディア市ヶ谷

総会 6階 伊吹東

懇親会 4階 鳳凰



東夕連広報

第243号

〒130-0026
東京都墨田区両国 4-2-7
ラウンドビル 602

TEL 03-6284-0705
FAX 03-6284-0706
東京タイル築炉業協同組合

東京都タイル煉瓦工業組合連合会

東京タイル築炉業協同組合

恒例 高幡不動尊「節分会」に参加

高幡不動尊の正式名称は「せつぶんえ」と読まは、真言宗智山派別格本山高幡山明王院金剛寺といわれ、関東三天不動の一つに挙げられ「高幡のお不動さん」と呼ばれ親しまれている。お寺であり、1100年前、平安時代初期に慈覺大師円仁が、清和天皇の勅願によりこの地を霊場と定め、山中に不動堂を建立し、不動明王を安置したのにはじまるといわれている。

2月3日(土)、高幡不動尊で恒例の「節分会」が開催された。(注釈・節分会は「せつぶんえ」と読まは、真言宗智山派別格本山高幡山明王院金剛寺といわれ、関東三天不動の一つに挙げられ「高幡のお不動さん」と呼ばれ親しまれている。お寺であり、1100年前、平安時代初期に慈覺大師円仁が、清和天皇の勅願によりこの地を霊場と定め、山中に不動堂を建立し、不動明王を安置したのにはじまるといわれている。)

例年、その年の年男や大勢の有名ゲストなどによる、朱色の2階舞台からの豆まき式が恒例であり、今年には遼河はるひさん、徳重聡さん、寺泉恵さんら芸能人の皆さんが登場し、賑やかな豆まきが行われた。

当組合として毎年の参加が恒例の行事であり、今回、組合からは森井政明理事長はじめ、山崎秀一理事、佐瀬浩司副理事長、金澤徳久理事、重田雄平理事、室本前事務局長、地子事務局長が参加し、参加者全員袴・袴を身に着けて、例年、その年の年男や大勢の有名ゲストなどによる、朱色の2階舞台からの豆まき式が恒例であり、今年には遼河はるひさん、徳重聡さん、寺泉恵さんら芸能人の皆さんが登場し、賑やかな豆まきが行われた。



設立15周年・記念碑の前で



豆まきの様子



袴姿も凛々しく



- 第一号議案 重要財産の処分
- 第二号議案 組合規約の一部改正(保険料の改正)
- 第三号議案 支部交付金規定の一部改正
- 第四号議案 組合規約の一部改正(七五歳以上組合員の継続加入)
- 第五号議案 組合規約の一部改正(理事・組合会議員定数)
- 第六号議案 令和6年度事業計画
- 第七号議案 令和6年度歳入歳出予算
- 第八号議案 令和6年度法令遵守のための実践計画
- 【事業運営基本方針】
- ①保険料は、基礎分、後期分、介護分ともに改正(値上げ)を基調とした予算策定とする。
- ②法定積立金の一部を取崩し繰入金として財源確保する。
- ③医療の適正化及び特定検診・保健指導の推進と充実・強化を図る。

全国左官タイル塗装業国民健康保険組合 第151回理事会並びに第112回組合会を開催 保険料改正(値上げ)案を承認

全国左官タイル塗装業国民健康保険組合(石川隆司理事長)の第151回理事会が2月20日(火)、第112回組合会が2月28日(水)、ともにこくほ21・2階会議室でオンライン開催され、令和6年度の事業計画や予算案などの議案審議が行われて承認された。

④組合員の加入促進を図る。資格確認の発行管理を図る。

⑤新規後期高齢者組合員区別の創設。

⑥厳格な適用業種の確認。組合員資格と加入区分の適正化と、所得区分等を管理する。

⑦法令遵守、個人情報等の強化・改善に努める。【保険料の改正】厚生労働省は国保組合への助成費として2.1%減の二、六四九億円を計上した。国保組合予算の3分の2を占める療養給付費補助金は、30%減の一、七六一億円と非常に厳しくなっている。そのような状況下で当組合の前期高齢者交付金は令和6年度で前年度比約二億五、〇〇〇万円減の六億五、〇〇〇万円とここ2年間で約四億三、五〇〇万円減少しており、組合の懸案事項となっている。これまでは組合員の皆様の負担軽減のため、令和2年度に介護分保険料を引き上げましたが、医療分保険料は平成28年度より据え置いている。しかし、3年連続で赤字決算となる見とされており、健全な財政運営に支障をきたす状況となっており、別表のとおり保険料を改正することになった。

別表

1. 改正保険料(月額): 令和6年4月から改正

①<基礎賦課額>

区分	改正	現行	改正額
事業主	19,800円	14,800円	5,000円
従業員1	15,200円	12,200円	3,000円
従業員2	10,600円	8,800円	1,800円
家族	4,600円	3,500円	1,100円

②<後期高齢者支援金等賦課額: 後期支援金分>

区分	改正	現行	改正額
事業主	5,500円	3,700円	1,800円
従業員1	3,900円	3,000円	900円
従業員2	2,900円	2,200円	700円
家族	1,500円	900円	600円

③<介護納付金賦課額: 介護>

区分	改正	現行	改正額
事業主	4,300円	3,200円	1,100円
従業員1			
従業員2			
家族			

※基礎賦課額=国民健康保険加入者の医療費などに充てるための保険料
 ※後期高齢者支援金等寡婦額=「後期高齢者医療制度」を支援するための税
 ※介護納付金賦課額=介護保険の給付費等をまかなうための保険料、介護を社会全体で支えていくためのもの。

2. 新規保険料

①<後期高齢者賦課額>(新規)

区分	改正	現行
事業主	500円	
従業員		

※75歳以上の組合員の継続加入者の新規設定。

業界随一の実績=洗淨の千葉建装 迅速な対応とレベルの高い仕事内容

大・小規模修繕 既存建物 新規工事現場建物
 タイル及び外壁洗淨 高圧洗淨専門業者



代表取締役 菊地 孝

有限会社 千葉建装

法人設立 昭和46年10月15日
 許可番号 千葉県知事認可(般-4)第31386号

〒265-0061 千葉市若葉区高根町883-24
 TEL043-228-4311(代) FAX 043-228-4455